



**PRÉFET
DES HAUTS-DE-SEINE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 19/04/2024

Mobilisation renforcée des services de l'Etat pour la sécurité dans les Hauts-de-Seine au 1^{er} trimestre 2024.

En lien avec les communes, l'action renforcée et continue des forces de sécurité intérieure et plus généralement des services de l'Etat a permis de faire baisser la délinquance dans le département au cours du premier trimestre 2024, confortant ainsi les résultats obtenus en 2023.

La mise en place des opérations place nette dans notre département conformément aux instructions du ministre de l'Intérieur depuis plusieurs semaines va s'intensifier à l'approche des Jeux olympiques de Paris 2024.

1) L'action renforcée et efficace des forces de l'ordre dans la lutte contre les stupéfiants

La mobilisation des forces de l'ordre a permis d'accélérer le démantèlement des points de deal puisque sur les 96 points de deal identifiés dans le département, la moitié (48) ont déjà pu être fermés, avec l'objectif de les éradiquer totalement.

Par ailleurs, la mobilisation accrue des forces de l'ordre dans le cadre des opérations place nette mises en place dans les Hauts-de-Seine, en coordination avec les services de la préfecture et l'autorité judiciaire a permis de réaliser des saisies importantes de stupéfiants, de numéraire et d'armes.

En effet depuis janvier 2024, 12 opérations « place nette » ont été conduites sur le territoire des Hauts-de-Seine aboutissant à l'interpellation de 25 individus et à la saisie de 2kg de stupéfiants et de 5 armes.

2) Les actions menées sur le terrain par la police avec les opérations zéro délinquance : des résultats encourageants

Le plan zéro délinquance mis en place mobilise l'ensemble des forces de sécurité intérieure. Il consiste à multiplier les opérations de sécurisation et de lutte contre la délinquance sur des secteurs ciblés principalement aux abords des lieux d'accueil des jeux olympiques et paralympiques.

Au cours du premier trimestre 2024, les forces de sécurité ont mené 35 opérations zéro délinquance, mobilisant 161 effectifs. Cette mobilisation a permis d'interpeler 17 personnes.

3) Des forces de l'ordre mobilisées au quotidien dans la lutte contre les atteintes volontaires à l'intégrité physique

Le premier trimestre de l'année 2024 est marqué par une baisse significative des violences physiques crapuleuses (de type racket ou vols dans l'espace public) de 19,1%, soit 84 faits de moins qu'au 1er trimestre 2023, du fait de la forte présence des forces de l'ordre sur le terrain. Il en est de même des violences sexuelles qui diminuent nettement (-11,1%).

Les violences intrafamiliales ont diminué de 10,6% par rapport au 3 premiers mois de 2023, ce qui témoigne de l'efficacité de la stratégie départementale de prévention de ces violences.

4) La lutte contre les atteintes aux biens : des résultats tangibles grâce à une forte présence des effectifs sur le terrain

Des résultats visibles et positifs sont à souligner en matière de vols avec violence sans arme (-24%) et des vols d'accessoires sur véhicules (-17,2%) par rapport au premier trimestre 2023.

Enfin, les faits de vols avec effraction dans les locaux d'habitation sont globalement stables au premier trimestre 2024 par rapport aux premiers mois de 2023 et le mois de mars 2024 marque une nette baisse de 14,3% des faits constatés.

Ces actions efficaces contre la délinquance du quotidien, sont renforcées à l'approche des jeux olympiques par le déploiement d'opérations de contrôle et de patrouilles sur tout le département et notamment aux abords des sites olympiques.

Le préfet des Hauts-de-Seine Laurent Hottiaux remercie l'ensemble des services de l'Etat et les forces de l'ordre, dont la direction territoriale de la sécurité de proximité des Hauts-de-Seine et la direction de l'ordre public et de la circulation, pour leur fort engagement pour la sécurité de nos concitoyens ainsi que pour l'effort sans précédent consenti à l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.